



勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校
学校通信 No. 3
文責 三枝 ゆかり

授業参観へのご協力ありがとうございました！

22日(土)に授業参観を行いました。繁忙期であるにも関わらず、多くの保護者の皆様にご参観いただき、心から感謝申し上げます。4月の授業参観から2か月が経ちました。進級や入学への不安を感じていた頃とは表情や言動が確実に変わってきています。その成長した姿を、変化を見ていただけたのではないのでしょうか。

授業参観編のお便りにも載せましたが、今、授業は変わってきています。もちろん変わらない部分もありますが、共通していることは子供たちの主体性を大切にすることです。自分で課題を見つけて学習する、自分なりの学習方法を見つけ実践する等は、求められている「学び続ける姿」にもつながります。

夏休みまで1か月となりました。1学期の目標に向かって、学習面・生活面において一人一人をさらに前に進めさせたいと思います。保護者の皆様には、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。



修学旅行報告会(6年生)



道徳(5年生)



クイズ大会
(3年生)
「寺だよ」
「お寺だ」



社会科(4年生)



は～い。一人で歌いたい。

音楽科(2年生)



歯科指導(1年生)保護者と一緒に歯磨きについて、楽しく勉強しました。



5年生県外旅行

～はまぎん宇宙科学館・日産自動車工場～

はまぎん宇宙科学館では、プラネタリウム等を見学しました。また、日産追浜工場では最新の自動車製造工程を見学しました。事前学習で学んだことであっても、実際に見ると驚きや新しい発見がたくさんありました。

バスレクを楽しむ等学校とは違う貴重な経験が沢山できたので、今後の学習に生かしてってもらいたいです。



6年生 修学旅行 現在・過去・未来を知る3日間でした！ ～鎌倉・水族館・日清工場・国立博物館・国会・東京タワー・東京TDL～

6年生が修学旅行に行ってきました。22名全員で出発し、全行程を一緒に行動することができ、そして全員元気に笑顔で帰宅することができました。

聴覚・鎌倉・建長寺では、栖雲寺（大和）の和尚様の説明を熱心に、反応しながら聴きました。「だるまさん」の由来についても知りました。**視覚**・鎌倉では八幡宮や大仏等歴史を、水族館ではイルカショーを楽しみました。東京タワーから大都会を見て、自分の将来も見たようでした。**臭覚**・湘南の砂浜で潮の香りを楽しみました。**触覚**・日清オイル工場では、業務用オイルを袋ごと何度も触ってみました。水族館でイルカにも触れました。**味覚**・美味しいものがたくさんでした。

「五感をフル稼働」「仲間を感じる」3日間となりました。また、集団生活を通じて学級の絆が深まり、友達の優しさを知る旅行にもなりました。現地でしか感じられない貴重な経験を、今後の学習活動や生活にしっかりと生かしていただきたいと思います。



勝小サポーター ～多くの皆様が勝小教育活動を支えてくださいます～



歯科講話（全校）

今年度も学校医の吉田先生にお越しいただき、歯の健康についてお話をいただきました。併せて、歯と歯肉の表彰も行い、多くの児童の名前が呼ばれました。

6年生出前授業

6年生の租税教室には法人会の雨宮さん（本校前PTA会長）天川さん、古屋さんが来てくださり、税金について学習しました。1億円（見本）は実物と同じ重さ（約10キロ）があり、児童は驚いていました。



出前授業（4年生）

甲州市環境課の方が市内のごみの現状や処理方法などについて説明をしてくださいました。当日は、パッカー車も見ることができました。4年生は今週ゴミ処理場に行き、実際の様子も見学します。

